

Das Super-Wochenende

Die beiden größten Amateur-Radrennen Norddeutschlands finden an diesem Wochenende statt. Ascheffel und Nortorf freuen sich bei Sonnenschein auf bis 1.000 Rennfahrer in allen Klassen. Heute in Ascheffel ab 12.00 Uhr und Morgen in Nortorf ab 9.00 Uhr.

Das Meldeergebnis für beide Rennen war schon Klasse - jeweils über 850 Fahrer haben sich vorangemeldet und freuen sich auf gute und spannende Rennen. Wenn man in die Startlisten schaut, dann fällt auf, dass die dänische Übermacht zunimmt. Über 500 Sportler kommen von unserem nördlichen Nachbarn zu uns; für sie ist es der Saisonauftakt, alle Top-Teams sind vertreten. Auch einige niederländische Mannschaften finden den Weg nach Schleswig-Holstein, unter anderem das Cycling-Team Joe Piels und einige Nachwuchsmannschaften aus Emmen.

Entgegen aller Wetterprognosen scheint Heute Morgen die Sonne. Hoffen wir dass das so bleibt und die Rennfahrer endlich Mal trocken ihren Saisonauftakt zelebrieren können, auch wenn es nicht besonders warm werden soll. Den Zuschauern bieten sich packender Rennsport und in Nortorf sogar ein umfangreiches Rahmenprogramm. Alle weiteren Infos stehen unter www.rundum-ascheffel.de und www.rsg-mittelpunkt.de



Samstag, 26. März 2011